

ОСВЕНЦИМ: МИФЫ И ФАКТЫ

Почти всякий слышал об Освенциме, немецком концентрационном лагере 2-й Мировой войны, где как утверждается были истреблены массы заключённых - главным образом евреев - в газовых камерах. По широко распространённому мнению Освенцим является самым ужасным нацистским истребительным центром. Однако страшная репутация лагеря не соответствует фактам.

УЧЁНЫЕ НЕ СОГЛАСНЫ С ХОЛОКОСТОВСКОЙ ИСТОРИЕЙ

К удивлению многих всё больше и больше историков и инженеров подвергают сомнению общепризнанную историю Освенцима. Эти "ревизионистские" ученые не отрицают тот факт, что большое число евреев было депортировано в этот лагерь, или что многие умерли там, в особенности от сыпного тифа и других болезней. Вместе с тем убедительные свидетельства, которые они представляют, доказывают, что Освенцим не был истребительным центром и, что истории о массовых убийствах в "газовых камерах" являются мифом.

ЛАГЕРЯ ОСВЕНЦИМА

Лагерный комплекс Освенцим был создан в 1940 году в центрально-южной части Польши. Между 1942 и серединой 1944 годов туда было депортировано много евреев.

Главный лагерь был известен как Освенцим I. Биркенау или Освенцим II являлся якобы главным истребительным центром, а Моновиц или Освенцим III был крупным промышленным центром по производству бензина из угля. Кроме того, к ним прилежали десятки лагерей меньшего размера, работавших на военную экономику.

ЧЕТЫРЕ МИЛЛИОНА ЖЕРТВ?

На послевоенном Нюрнбергском трибунале Союзники утверждали, что немцы истребили четыре миллиона человек в Освенциме. Эта цифра, изобретённая советскими коммунистами, некритично принималась в течение многих лет. Например, она часто появлялась в крупнейших американских газетах и журналах. *(примеч. 1)*

Сегодня ни один серьёзный историк, даже те, кто в целом принимают историю истребления, не верит этой цифре. Израильский историк по холокосту Егуда Бауэр заявил в 1989 году, что пора, наконец, признать, что известная цифра четыре миллиона является заведомым мифом. В июле 1990 года Государственный музей Освенцима в Польше вместе с израильским холокостовским центром Яд-Вашем внезапно объявили, что всего там умерло, вероятно, один миллион человек (евреев и неевреев). Ни одно из этих учреждений не сказала сколько из них было в действительности убито, так же как не было названо и предположительное число людей якобы умерщвлённых газами. *(примеч. 2)*

Известный холокостовский историк Джеральд Рейтлингер оценивает, что примерно 700 000 евреев погибло в Освенциме. Недавно холокостовский историк Жан-Клод Прессак оценил, что в Освенциме погибло около 800 000 человек, из которых 630 000 были евреи. Хотя даже и такие подправленные в сторону уменьшения цифры продолжают оставаться неверными, они показывают, что история Освенцима с течением времени претерпела огромные изменения.

НЕЛЕПЫЕ РАССКАЗЫ

Одно время самым серьёзным образом утверждалось, что в Освенциме евреев систематически убивали электрическим током. Американские газеты, цитируя свидетельство советского очевидца из освобождённого Освенцима, в феврале 1945 года сообщили своим читателям, что методичные немцы убивали там евреев, используя *"электрический конвейер, на котором одновременно можно было убить электрическим током сотни человек, а затем транспортировать их в печи. Они сгорали почти мгновенно, производя удобрение для близлежащих полей, на которых выращивалась капуста."* (примеч. 4)

Кроме того, на Нюренбергском трибунале главный обвинитель со стороны США Роберт Джексон утверждал, что немцы использовали *"недавно изобретённое устройство, позволяющее мгновенно "испарить" 20 000 евреев в Освенциме, при этом от них не оставалось ни следа."* (примеч. 5) Сегодня ни один видный историк не принимает всерьёз подобные выдуманные истории.

"ПРИЗНАНИЕ" ГЕССА

Ключевым холокостовским документом является "признание" бывшего коменданта Освенцима Рудольфа Гесса от 5 апреля 1946 года, представленное обвинением США на главном Нюренбергском процессе. (примеч. 6)

Хотя оно всё ещё широко цитируется как несомненное доказательство того, что Освенцим являлся лагерем истребления, на самом же деле это заявление являлось ложным, полученным под пытками.

Спустя много лет после войны офицер английской военной разведки Бернард Кларк рассказал как он и пятеро других английских солдат пытали бывшего коменданта, добиваясь от него "признания". Сам Гесс объяснил свои мучения следующими словами: *"Да, конечно, я подписал заявление, что я убил 2,5 миллиона евреев. Я точно также мог сказать, что этих евреев было 5 миллионов. Существуют способы, с помощью которых можно получить любое признание, независимо от того, правдиво оно или нет."* (примеч. 7)

Даже историки, которые в целом принимают холокостовскую историю истребления, сегодня признают, что многие утверждения Гесса, данные им "под присягой", попросту ложь. По одной лишь этой причине ни один серьёзный историк-учёный сегодня не утверждает, что в Освенциме погибло 2,5 или 3 миллиона человек.

Кроме того в "показаниях под присягой" Гесса утверждается, что евреи истреблялись газом летом 1941 года в трёх других лагерях: Бельзек, Треблинка и Вользек. Лагерь "Вользек", упоминаемый Гессом является совершенным вымыслом. Никогда такого лагеря не существовало и его название уже более не упоминается в холокостовской литературе. Более того, те, кто верят в холокостовскую легенду ныне уже утверждают, что умерщвление газами евреев началось в Освенциме, Треблинка и Бельзек лишь в 1942 году.

ОТСУТСТВИЕ ДОКУМЕНТАЛЬНЫХ СВИДЕТЕЛЬСТВ

После войны Союзники конфисковали многие тысячи секретных немецких документов, относящихся к Освенциму. Ни в одном из них не упоминается план или программа истребления. Когда речь заходит о фактах, историю истребления невозможно согласовать с документальными свидетельствами.

НЕТРУДОСПОСОБНЫЕ ЕВРЕИ-ЗАКЛЮЧЕННЫЕ

Часто утверждается, что всех евреев, которые были неспособны работать, в Освенциме сразу убивали. Утверждается, что старых, малолетних, больных или ослабевших евреев умерщвляли газами сразу же по прибытии, а тех, кого временно оставляли жить, изнуряли работами до смерти.

Однако, на самом деле свидетельства показывают, что очень большой процент евреев-заключённых были нетрудоспособны и, тем не менее, их не убивали. Например, в телеграмме от 4 сентября 1943 года начальника Отдела трудовых ресурсов Главного экономического и административного управления СС (WVHA) сообщалось, что из 25 000 евреев-заключённых в Освенциме только 3 581 были способны работать, а остальные евреи-заключённые - примерно 21 500 или около 86% - были нетрудоспособны. *(примеч. 8)*

Это также подтверждалось в секретном докладе о "мерах безопасности в Освенциме" от 5 апреля 1944 года Начальника системы концлагерей СС Освальда Пола, направленном Главе СС Генриху Гиммлеру. Пол сообщал, что во всём лагерном комплексе Освенцим находилось 67 000 заключённых, из которых 18 000 были госпитализированы или нетрудоспособны. В лагере Освенцим II (Биркенау), предположительно главном истребительном центре, находилось 36 000 заключённых, в основном женщин, из которых "приблизительно 15 000 были нетрудоспособны". *(примеч. 9)*

Эти два документа просто не могут быть согласованы с историей истребления в Освенциме.

Свидетельства показывают, что Освенцим-Биркенау был создан главным образом как лагерь для нетрудоспособных евреев, включая больных и старых, а также тех, кто ожидали отправки в другие лагеря. К такому выводу пришёл д-р Артур Бутц из Северо-Западного университета, который также говорит, что это являлось причиной необычно высокого там уровня смертности. *(примеч. 10)*

Профессор истории Принстонского университета Арно Майер, являющийся евреем, признаёт в недавней книге об "окончательном решении", что в Освенциме погибло больше евреев от сыпного тифа и других "естественных" причин, чем было казнено. *(примеч. 11)*

АННА ФРАНК

Вероятно самым известным заключённым Освенцима была Анна Франк, которая стала известна во всем мире благодаря своему знаменитому дневнику. Однако мало кто знает, что тысячи евреев, включая Анну и её отца Отто Франка, "пережили" Освенцим.

Эта 15-летняя девочка и её отец были депортированы из Голландии в Освенцим в сентябре 1944 года. Спустя несколько недель, в виду наступления Советской Армии, Анна вместе со многими другими евреями была эвакуирована в лагерь Берген-Бельзен, где она и умерла от сыпного тифа в марте 1945 года.

Её отец заболел сыпным тифом в Освенциме и был направлен на лечение в лагерную больницу. Он являлся одним из тысяч больных и ослабевших евреев, оставленным там немцами, когда они покинули лагерь в январе 1945 года, незадолго до его захвата советскими войсками. Он умер в Швейцарии в 1980 году.

Если бы немцы планировали убить Анну Франк и её отца, то они бы не пережили Освенцим. Их судьба, хотя и трагическая, не может быть согласована с историей истребления.

ПРОПАГАНДА СОЮЗНИКОВ

Истории об умерщвлении газами в Освенциме в значительной степени основаны на устных заявлениях бывших евреев-заключённых, которые сами лично не видели свидетельств истребления. Их утверждения вполне понятны, поскольку слухи об умерщвлении газами в Освенциме были широко распространены.

Самолёты союзников сбрасывали на Освенцим и прилегающие районы огромное количество листовок на польском и немецком языках, в которых утверждалось, что в этом лагере людей умерщвляют газами. Газовая история Освенцима, которая являлась важной частью военной пропаганды союзников, также транслировалась по радио на всю Европу. *(примеч. 12)*

ПОКАЗАНИЯ ВЫЖИВШИХ

Бывшие заключённые подтвердили, что они не видели свидетельств истребления в Освенциме.

Австрийка Мария Фанхерваарден дала показания в Окружном суде города Торонто в марте 1988 года о своём пребывании в Освенциме. Она была интернирована в Освенциме-Биркенау в 1942 году за половую связь с польским заключённым. Когда её на поезде везли в лагерь одна цыганка сказала ей и другим, что их всех умертвят газами в Освенциме.

По прибытии Марии и другим женщинам велели раздеться и пройти в просторное бетонное помещение без окон и помыться под душем. Поражённые ужасом женщины думали, что их сейчас убьют. Однако вместо газа из душевых леек пошла вода.

Мария подтвердила, что Освенцим не был курортом. Она была свидетельницей смерти от болезней многих заключённых, в особенности от сыпного тифа, некоторые даже кончали жизнь самоубийством. Но она не видела никаких свидетельств ни массовых убийств, ни умерщвления газами, ни свидетельств осуществления какого-либо плана истребления. *(примеч. 13)*

Еврейка по имени Марика Франк прибыла в Освенцим-Биркенау из Венгрии в июле 1944 года, когда предположительно ежедневно умерщвлялись газом и сжигались 25 000 евреев. Она также дала показания после войны, что она не видела и ничего не слышала о "газовых камерах" в то время, когда она там находилась. Она услышала "газовые" истории лишь позднее. *(примеч. 14)*

ОСВОБОЖДАЕМЫЕ ЗАКЛЮЧЁННЫЕ

Заключённые Освенцима, которые отбыли свои сроки, освобождались и возвращались в свои родные страны. Если бы Освенцим на самом деле был тайным истребительным центром, то немцы, конечно бы, не освобождали заключённых, которые "знали", что происходит в лагере. *(примеч. 15)*

ГИММЛЕР ПРИКАЗЫВАЕТ УМЕНЬШИТЬ СМЕРТНОСТЬ

В ответ на увеличение смертности среди заключённых в результате болезней, особенно от сыпного тифа, немецкие власти, ответственные за лагерь, приняли жёсткие меры борьбы с болезнями.

Начальник Управления лагерями СС направил директиву от 28 декабря 1942 года в Освенцим и другие концентрационные лагеря. В ней резко критиковалась высокая смертность заключённых вследствие болезней и приказывалось: *"лагерные врачи должны использовать все средства, находящиеся в их распоряжении, для снижения уровня смертности в лагерях."* Более того, директива предусматривала что:

Лагерные врачи должны чаще, чем это имело место в прошлом, проверять питание заключённых и, совместно с администрацией, представлять рекомендации комендантам лагерей... Лагерные врачи должны проследить за тем, чтобы условия работы и рабочие места были улучшены, насколько это возможно.

Наконец, директива подчеркнула, что *"Рейхсфюрер СС [Генрих Гиммлер] приказал, что уровень смертности должен быть абсолютно снижен."* (примеч. 16)

ПРАВИЛА ВНУТРЕННЕГО РАСПОРЯДКА НЕМЕЦКИХ ЛАГЕРЕЙ

Официальные правила внутреннего распорядка немецких лагерей ясно показывают, что Освенцим не являлся истребительным центром. В этих правилах предусматривались следующие положения:

Прибывающие в лагерь должны пройти тщательное медицинское обследование, и в случае сомнений [относительно их здоровья] должны быть направлены в карантин для наблюдения.

Заключённые, жалующиеся на недомогание, должны быть в тот же день обследованы лагерным врачом. В случае необходимости врач должен поместить заключённого в больницу для профессионального лечения.

Лагерный врач должен регулярно инспектировать кухню с целью проверки приготовления пищи и качества продуктов. О любых замеченных недостатках докладывать коменданту лагеря.

Особое внимание следует уделять лечению пострадавших при авариях с тем, чтобы не снижалась производительная способность заключённых.

Заключённые, подлежащие освобождению и переводу, должны быть сначала обследованы лагерным врачом. (примеч. 17)

АЭРОФОТОСЪЁМКИ

В 1979 году ЦРУ опубликовало подробные фотографии Освенцима-Биркенау, сделанные в течение нескольких дней во время воздушной разведки в 1944 году (в разгар предполагаемого там истребления). На этих фотографиях не обнаруживается никаких следов ни гор трупов, ни дымящихся труб крематориев, ни толп евреев, ожидающих смерти - всего того, что там якобы происходило. Если бы Освенцим являлся истребительным центром, как это утверждалось, то все эти признаки истребления были бы отчетливо видны на фотографиях. (примеч. 18)

АБСУРДНЫЕ УТВЕРЖДЕНИЯ, СВЯЗАННЫЕ С КРЕМАЦИЕЙ

Специалисты по кремированию подтвердили, что тысячи трупов не могли быть кремированы ежедневно в Освенциме в течение весны и лета 1944 года, как это обычно утверждается.

Например, Иван Лагас, директор крупного крематория в Калгари (Канада) показал в суде в апреле 1988 года, что истории о кремировании в Освенциме технически невозможны. Утверждение, что 10 000 или даже 20 000 трупов ежедневно сжигались в Освенциме в крематориях и открытых шахтах летом 1944 года, является просто "абсурдным" и "совершенно нереальным", заявил он под присягой. (примеч. 19)

СПЕЦИАЛИСТ ПО ГАЗОВЫМ КАМЕРАМ ОПРОВЕРГАЕТ ИСТОРИЮ ИСТРЕБЛЕНИЯ

Ведущий американский эксперт по газовым камерам, инженер из Бостона Фред Лохтер (Fred Leuchter) тщательно обследовал предполагаемые "газовые камеры" в Польше и пришёл к выводу, что история об умерщвлении газами в Освенциме абсурдна и технически невозможна.

Лохтер является одним из крупнейших специалистов по проектированию и установке газовых камер, используемых в Соединенных Штатах для казни осуждённых преступников. Например, он спроектировал газовые камеры для тюремно-пенитенциарных учреждений штата Миссури.

В феврале 1988 года он провёл на месте в Польше детальное обследование "газовых камер" в Освенциме, Биркенау и Майданеке, всё ещё сохранившихся и или лишь частично разрушившихся. В показаниях под присягой в суде города Торонто и в своём техническом докладе Лохтер подробно описал все аспекты своего исследования.

Он заявил, что пришел к убеждённому выводу, что предполагаемые газовые сооружения не могли использоваться для убийства людей. В числе прочего он указал на то, что так называемые "газовые камеры" не закрывались наглухо и не вентилировались и неизбежно бы отравили немецкий лагерный персонал, если бы эти "газовые камеры" использовались для убийства людей. *(примеч. 20)*

Д-р Уильям Б. Линдси - химик-исследователь, проработавший 33 года в корпорации Дюпон - также показал в суде в 1985 году, что истории об умерщвлении газами в Освенциме технически невозможны. На основе тщательного обследования на месте "газовых камер" в Освенциме, Биркенау и Майданеке, и на основе своего профессионального опыта и знаний, он заявил: *"Я пришёл к выводу, что никого не убивали подобным образом при помощи Циклона Б (цианистоводородный газ) умышленно или намеренно. Я считаю это абсолютно невозможным."* *(примеч. 21)*

ЗАКЛЮЧЕНИЕ

История об истреблении людей в Освенциме была порождением военной пропаганды. Спустя более 40 лет после окончания 2-й Мировой войны необходимо более объективно взглянуть эту главу истории, вызывающую столь противоречивые мнения. Легенда Освенцима лежит в основе истории о холокосте. Если никто планомерно не убивал там сотни тысяч евреев, как это утверждается, то это значит, что рухнул один из крупнейших мифов нашего времени.

Искусственное поддерживание ненависти и эмоций прошлого не даёт достигнуть подлинного примирения и прочного мира. Ревизионизм способствует развитию исторического сознания и международного взаимопонимания. Вот почему работа Института Ревизии Истории столь важна и заслуживает вашей поддержки.

Марк Вебер

ПРИМЕЧАНИЯ

1. *Nuremberg document 008-USSR. IMT blue series, Vol. 39, pp. 241, 261.; NC and A red series, vol. 1, p. 35.; C.L. Sulzberger, "Oswiecim Killings Placed at 4,000,000," New York Times, May 8, 1945, and, New York Times, Jan. 31, 1986, p. A4.*
2. *Y. Bauer, "Fighting the Distortions," Jerusalem Post (Israel), Sept. 22, 1989; "Auschwitz Deaths Reduced to a Million," Daily Telegraph (London), July 17, 1990; "Poland Reduces Auschwitz Death Toll Estimate to 1 Million," The Washington Times, July 17, 1990.*
3. *G. Reitlinger, The Final Solution (1971); J.-C. Pressac, Le Cr¦matoires d'Auschwitz: La Machinerie du meurtre de mass (Paris: CNRS, 1993). On Pressac's estimates, see: L'Express (France), Sept. 30, 1993, p. 33.*
4. *Washington (DC) Daily News, Feb. 2, 1945, pp. 2, 35. (United Press dispatch from Moscow).*
5. *IMT blue series, Vol. 16, p. 529-530. (June 21, 1946).*
6. *Nuremberg document 3868-PS (USA-819). IMT blue series, Vol. 33, pp. 275-279.*
7. *Rupert Butler, Legions of Death (England: 1983), pp. 235; R. Faurisson, The Journal of Historical Review, Winter 1986-87, pp. 389-403.*
8. *Archives of the Jewish Historical Institute of Warsaw, German document No. 128, in: H. Eschwege, ed., Kennzeichen J (East Berlin: 1966), p. 264.*
9. *Nuremberg document NO-021. NMT green series, Vol. 5. pp. 384-385.*
10. *Arthur Butz, The Hoax of the Twentieth Century (Costa Mesa, Calif.), p. 124.*
11. *Arno Mayer, Why Did the Heavens Not Darken?: The 'Final Solution' in History (Pantheon, 1989), p. 365.*
12. *Nuremberg document NI-11696. NMT green series, Vol. 8, p. 606.*
13. *Testimony in Toronto District Court, March 28, 1988. Toronto Star, March 29, 1988, p. A2.*
14. *Sylvia Rothchild, ed., Voices from the Holocaust (New York: 1981), pp. 188-191.*
15. *Walter Laqueur, The Terrible Secret (Boston: 1981), p. 169.*
16. *Nuremberg document PS-2171, Annex 2. NC&A red series, Vol. 4, pp. 833-834.*
17. *"Rules and Regulations for the Concentration Camps." Anthology, Inhuman Medicine, Vol. 1, Part 1 (Warsaw: International Auschwitz Committee, 1970), pp. 149-151.; S. Paskuly, ed., Death Dealer: the Memoirs of the SS Kommandant at Auschwitz (Buffalo: 1992), pp. 216-217.*
18. *Dino A. Brugioni and Robert C. Poirier, The Holocaust Revisited (Washington, DC: Central Intelligence Agency, 1979).*
19. *Canadian Jewish News (Toronto), April 14, 1988, p. 6.*
20. *The Leuchter Report: An Engineering Report on the Alleged Execution Gas Chambers at Auschwitz, Birkenau and Majdanek (Toronto: 1988). Available for \$17.00, postpaid, from the IHR.*
21. *The Globe and Mail (Toronto), Feb. 12, 1985, p. M3*